

Compañía Energética de Occidente denuncia retención en Jambaló de sus operarios

09:14 pm 25-septiembre

A través de un comunicado, la Compañía Energética de Occidente denunció la detención de varios de sus operarios quienes se habían trasladado hasta el municipio de Jambaló para participar de una reunión con la comunidad.

“En desarrollo de sus labores de acercamiento con la comunidad, y atendiendo la convocatoria para discutir los temas del servicio en el municipio de Jambaló, personal de CEO fue secuestrado por los asistentes a la reunión impidiendo su constitucional derecho a la libertad y libre desarrollo de sus actividades. En el momento, cinco colaboradores de CEO se encuentran privados de su libertad en las instalaciones del polideportivo de la cabecera municipal.

Esta situación ha sido denunciada por parte de la Compañía ante las autoridades competentes quienes deberán adelantar las pesquisas necesarias y determinar las acciones judiciales a aplicar según la jurisprudencia colombiana.

La comunidad de este municipio aduce su accionar en requerir a CEO la continuidad del servicio sin permitir los procesos de normalización de conexiones fraudulentas e irregulares a la red y regularización del servicio en la zona. Esta situación de acceso indiscriminado a la red genera serias problemáticas en la prestación del servicio y vulneración la infraestructura eléctrica en el municipio.

CEO rechaza enérgicamente y denuncia la retención de sus empleados, así mismo, exhorta a las autoridades al cumplimiento de la legislación colombiana frente al delito de secuestro del cual han sido objeto sus funcionarios.

Como parte de su compromiso con la prestación de un servicio de energía con continuidad, calidad y seguridad, CEO reitera su disposición de generar espacios de diálogo con la comunidad, autoridades y representantes, en busca de una solución concertada y pronta para garantizar la prestación del servicio en el municipio”.